



„Jugend trainiert für Olympia“: Skifahrer eröffnen Wettkämpfe in Nesselwang

Ein Vielseitigkeits-Wettbewerb im Skifahren hat gestern den Auftakt der Wettkämpfe beim Bundesfinale von „Jugend trainiert für Olympia“ in Nesselwang gebildet. An der Alpspitzbahn traten rund 80 Nachwuchsskifahrer gegeneinander an. Das beste Team bei den Mädchen stellte dabei das Gertrud-von-le-Fort-Gymnasium in Oberstdorf. Bei den Buben waren die Fahrer vom Rosenheimer Gymnasium am schnellsten. Weitergeht es mit den Wettkämpfen bereits am heutigen Dienstag. Dann stehen bereits in der Früh ab 9 Uhr der Langlaufwettbewerb im Trend-

sportzentrum Nesselwang auf dem Programm sowie ab 14 Uhr das Skispringen in Bad Faulenbach. Noch bis zum Mittwoch werden die Wettkämpfe dauern. Zur Siegerehrung der besten Athleten in der Alpspitzhalle hat sich auch der bayerische Kultusminister Michael Piazolo (Freie Wähler) angekündigt. Unser Foto zeigt die Rosenheimerin Hannah Thalmeier beim Sprung kurz vor dem Zieleinlauf, die mit 52,26 Sekunden die beste Zeit aller Teilnehmer erreichte und dabei sogar schneller war als die besten Buben.

Foto: Benedikt Siegert